

LAMPIRAN I

KEPUTUSAN DIREKTUR POLITEKNIK NEGERI JAKARTA

NOMOR : 11119/PL3/SK/2017

TANGGAL : 06 MARET 2017

1. PENERIMAAN MAHASISWA BARU PENELUSURAN MINAT DAN KEMAMPUAN POLITEKNIK NEGERI (PMDK-PN)**A. SERVICE DELIVERY**

NO.	KOMPONEN	URAIAN
1.	Persyaratan Pelayanan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Warga Negara Republik Indonesia 2. Warga Negara Asing dengan menunjukkan surat izin dari Menteri Pendidikan dan Kebudayaan 3. Lulusan SMA atau SMK atau MA 4. Direkomendasikan oleh kepala sekolah 5. Berprestasi akademik dan atau non akademik 6. Memilih program studi yang sesuai (relevan) dengan jurusan di SMA, SMK dan MA 7. Berbadan sehat, tidak cacat yang akan mengganggu praktek. 8. Tidak buta warna untuk Program Studi Teknik Pembangkit Tenaga Listrik, Instrumentasi dan Kontrol Industri, Otomasi Listrik Industri, Broadband Multimedia, Alat Berat, Teknik Listrik, Teknik Elektronika, Teknik Telekomunikasi, Teknik Komputer dan Jaringan, Teknik Grafika, Desain Grafis dan Teknologi Industri Cetak Kemasan. 9. Bebas Narkoba yang dibuktikan dengan surat keterangan bebas narkoba dari Rumah Sakit/ Poliklinik/ instansi yang di rekomendasikan 10. Mengirimkan data hard copy berkas pendaftaran PMDK-PN.
2.	Sistem, mekanisme, dan prosedur	<ol style="list-style-type: none"> 1. Politeknik menyiapkan dan mengirim undangan, poster dan userID (username dan password) ke sekolah-sekolah 2. Sekolah menerima undangan, poster dan userID, selanjutnya sekolah bisa login ke laman http://penerimaan.pnj.ac.id 3. Setelah berhasil login maka Sekolah harus segera melengkapi data : <ul style="list-style-type: none"> ▪ Profil Sekolah ▪ Merekomendasikan siswa yang akan diikutkan ke PMDK-PN dengan menginput nama-nama siswa ke sistem penerimaan 4. Siswa yang telah direkomendasi secara otomatis digenerate oleh sistem, sehingga pihak Sekolah bisa langsung mencetak username dan password siswa, kemudian mendistribusikan ke masing-masing siswa. 5. Siswa yang sudah menerima username dan password, dapat login ke laman http://penerimaan.pnj.ac.id atau https://pmdk.politeknik.or.id/daftar untuk mengisi data yang diminta pada formulir pendaftaran 6. Print out Bukti Pendaftaran 7. Pengumuman tahap I bagi siswa yang memilih program studi dengan tes kekhususan

		8. Siswa mengikuti tes kekhususan sesuai program studi yang dipilih di jurusan masing-masing 9. Siswa mengikuti verifikasi berkas dan Validasi data 10. Pengumuman hasil seleksi PMDK-PN 11. Calon mahasiswa baru melakukan pendaftaran Uang Kuliah Tunggal (UKT) kelompok 1-5, upload data bagi pemilih UKT 1 dan 2. 12. Calon mahasiswa baru melakukan daftar ulang dengan menyerahkan berkas daftar ulang. 13. Pengumuman UKT 1-2. 14. Calon mahasiswa baru melakukan pembayaran UKT
3.	Jangka waktu penyelesaian	4 (empat) bulan sejak pengiriman undangan sampai dengan pendaftaran ulang calon mahasiswa
4.	Biaya/tarif	Tidak dikenakan biaya /Gratis
5.	Produk pelayanan	Daftar mahasiswa baru diterima melalui jalur PMDK-PN
6.	Penanganan pengaduan, saran, dan masukan	1. Pengaduan, saran, dan masukan dapat disampaikan secara tertulis melalui surat yang ditujukan kepada: Direktur Politeknik Negeri Jakarta Jalan Prof. Dr. GA. Siwabessy Kampus Universitas Indonesia Depok 16425 2. Menyampaikan pengaduan, saran, dan masukan langsung via: Telepon : 021 - 7270036 / 021-7270044 Faksimile : 021 - 7270036 / 021-7270044 Email : humas@pnj.ac.id / akademik@pnj.ac.id